
１ １１月６日（水）の 会より 会場が、留

萌 業会 ２階に変 になります。ホテル

居 さんには４ 月間大変お 話になりまし

た。会 の皆さんは からお間 えない様

に 会に出 してください。

・ 日１０月３１日（木） 後６時３０分より、 事

長会 が開 されます。 の方は

よろしくお願いします。場 は商 会 １

階 クラ です。

・地 金事業についてのお願です。先日皆

様にお願いしたご 力の が 日３１日

となっております。１１月１７日の事業成 に

けてどう よろしくお願いします。

・山内会 の 話楽し にしています。

　 福士会長

・ のお いありがとうございました。

　 渡部会員

　前　回　　３０８０００

　今　回　　　７０００

　累　計　　３１５，０００円

本日
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（前回の続き　出村知佳子様）

　ロー リアンの方や商 会 の方にも 力

頂いて、リサイクル石 を作るという事で の

人達にも えてもらいました。 で

な果物が れるのでそれを 用して作り、 売

して頂いて、先 どの水の 持 に当てよ

うというビ スプランを立てました。 年も

水事業で水の をしましたが、 当初は

レイな物ですが、年 が つと 持 の 用

がかかってきます。学校に している 水

は家庭用の 水 を大きくしたもので、 ル

ーを通してろ をしていますので、当

ル ー も になってきます。１０年・２０年

と学校の 水 を使いますので、 が に

なります。初めは の人から使用料を ってい

たので かったのですが、先生が転勤になった

りで、使用料を められなくなり、どうすれば

いかという事で、 の人達に石 くりを覚

えてもらって の 用を 出する仕組 を

えました。そしてプログラムを変 する事に

しました。このリサイクル石 とウオッ プ

ログラムの に んなが参加して、 えて行

こうという事になりました。初めは１つの

で２０人 のチームで行う事を えていましたが、

１つの に 人 来て頂いて、 ッ ン

３まで石 の作り方ですとか、ウオッ プロ

グラムをどの様にして子供達に かせるのか、

地元の 、地元の行 、商 会、ロー リ

アンなど、チームになって します。 地

を回ると んな同 問 に しており、それ

であればという事で、その地 だけでなく 北

部に場 を て事業を える事に しました。

地元の人達が まって えれば思いつく事なの

ですが、 に私達がすごいなと える事が、

地元の人達にとっては 通の事と えられてい

る が く、 が かない事があります。私が

これを思いついたのは の を たり、

いたお を たりして いたのですが、こ

の時に３ 月間 ー生活をしまして、３

月間の も しました。今回は 力 に し

いのでスマホを 用して、 ットの中で申請を

しました。今回のグローバルの ー ードは持

続可能な事業で、 の でした。農 部では

同 ような問 を えており、ロー リーの

する地元ホテルや行 の 力を て、ウオッ

と一 一品の石 くりの でそれらの

地域も支援する事が出来る。申請の最中に試作

品を作り、本当に出来るのかなと思いましたが

とうまくいきました。

　これらのグローバルの 金計 ですが、一

どうなっているのか ると、皆さんもお聞き

になった事があると思いますが、 と う

ものがあります。地 で使える財団の 金なの

ですが、そこから 出をいただいていまして、

２５１０地 からは２１０８８ドル 出して頂きました。

そして、今度は から２２６８８ドルが頂けます。

この２つを合わせて４５９７６ドルと大変大きな金

ですが、この は全て当地 の皆様方の

財団への によって成り立っており、 も

のロー リアンの皆さんからの で成り

立っております。よく ５０ は に５０ は

にという を にしたことがあると思

いますが、皆さんからの年 からこれらが

成り立っています。大変 しております。

　今回、 の による 全な水で イ 北の

子供達を う事業と イトルを変えまして、３

回 の 出をさせて頂きました。それにより

めでたく 用に りました。これは、 地域

を た事と 持 のビ スプランを

して頂いた事が かったのではないかと思って

います。 地域が最初は ン ン だけだっ

たのですが、この を 北部全 に て行

い、同 く ン ン 小学校に 水 を す

るのはそのままで、クリーンウ ー ー ステ

ムを するとしています。今回も１月に

アーを 定していますので、参加できる方は

ひ参加して頂き、ち んと事業がなされてい

るかを て来て頂ければと思います。水と 生

のプロ クトが大きな 果を生んでいきます。

手 い 慣を に けるのも大きな成果で、子

供達の と生命が われる事になります。持

続可能な事業にするには地元の や特 を
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り入れる事がとても大事で、それが持続可能な

グローバル事業につながる事を今回の活動で学

ばせて頂きました。

　親睦が未来への力になります。この様なアイ

デアが出て来るのも、毎年現地を訪れているか

らではないかと思います。この様な訪問で培っ

た親睦が地域の人や事業の力になる事を今回の

申請を通して学ばさせて頂きました。皆様のご

支援で子供達の未来が変ります。皆様の温かい

財団への支援が未来の子供達を変えていきます。

どうか今後とも絶大なご支援を財団に与えて頂

きたいと思います。

　本日は貴重なお時間を頂き、ありがとうござ

いました。

 虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚

会員卓話「我が生い立ち」
　山内　和則 会員

　今年７月に入会させて頂きました留萌信用金

庫の山内です。

　この度は「我が生い立ち」ということで、貴

重な機会を頂き誠にありがとうございます。

　仕事柄、お客様の前でお話をすることはあり

ますが、自分の生い立ちを話すということはな

かったので、こういう機会を頂きあらためて自

分を振り返ることができました。これを機に私

のことを少しでも知って頂ければと思いますの

で宜しくお願いいたします。

　私は昭和３９年１２月に山内家の長男として、旭

川市で生まれました。当時の家族構成は、祖父

・祖母・父・母・叔母・私の６人家族でした。祖

父・祖母は母方で、母が３人姉妹の長女でした

ので、父がマスオさんのように婿入りをしまし

た。

　祖父が永山町での農家を離農し、市内のれん

ばいで青果店を開業、その２年後に私はその家

族として生まれました。祖父・祖母にとっては

初孫ということもあり、わがままな思いをした

と聞いております。

　お店の奥と２階が居住スペースで、風呂なし、

共同トイレという環境でした。子供の頃、銭湯

の帰り道に駄菓子屋でお菓子を買って貰ったよ

い思い出と、夜独りで共同トイレに行くという

怖い思い出が残っております。

　八百屋の孫の特典は、山内青果店の商品であ

る、果物・飲料水・アイスは黙認のうえで窃盗

できたことです。（ただし、他の店では犯罪は

しておりません）

　小さいときからお客様より話しかけられ、人

間慣れをしていたようです。（私の兄弟は５歳

下に妹がおり、現在は旦那さんと二人暮らしで

石狩市に住んでおります。）

　小学校は朝日小学校というところで、先生・

友達にも恵まれ、楽しい６年間と記憶していま

す。当時はテレビゲームというものもなく、ひ

たすらアウトドアでアナログな生活をしており

ました。５・６年生になると野球を一生懸命し

ました。当時はリトルリーグもなく、監督・

コーチもなく、勝手にチームを作り、隣町の小

学校の同学年に試合申込状たるものを作り、日

曜日に試合したことを覚えています。

　５０代でスマホを持つこととなった今、当時の

小学校６年１組のクラスメートと８名のＬＩＮ

Ｅグループを作り、たまに現況報告や昔話で盛

り上がることも、うれしい時間となっています。

　北都中学校に進むとバスケット部へ入部、そ

して進学した旭川西高校でもバスケット部に入

部、６年間バスケットボール一筋の学生生活で

した。旭川西高校の最後の年は書道部にも入り、

木簡という臨書を書き続け、全道大会にも参加

しました。

　少し時間が戻りますが、私が中学２年に山内

青果店は廃業し、祖父は隠居生活、父は卸売市

場のサラリーマンに転職をしました。青果店の

命は１６年であったんだと改めて計算したところ

であります。中学２年から高校２年まで、閉店

のままの青果店の居住スペースで生活をした後、

祖父が離農時に建てた永山の賃貸用住宅を自宅

として使用することとなり、永山に引越をしま

した。この頃には家庭の事情を察し、就職組と

して大学進学を断念しました。

　就職活動の求人は、いろいろありましたが、

縁があり留萌信用金庫に内定を頂きました。そ

の後、昭和５８年４月、初店舗が旭川北支店（末

広）で２２歳まで勤務し、親元から通えたことが、
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当時仕事がきつくても我 できたものと 親に

しております。その後、 支店で初の下

暮らし（下 のお さん・おばさんが大変よ

くしてくれました）、２４歳の時に同 で入庫し

た今の と をしました。 して３年後に

長女、その４年後に長男が生まれました。

　 支店のあとは、本部 部、 西支店

（ 成８年、当時は ３店 の開

として）、 本部 部、本店 業部を て、

現在の 合 部と、 で本部と 業

店は 分 つで勤務をしてきました。

　今年６月、 勤 事として金庫の となり、

まだまだ未 ですが、 って参りたいと思っ

ております。

　これからも、自分と 手（ えば、部下と自

分、家族と自分、金庫と自分、お客様と自分）

との において、いつも「バランスよく」

えられる人と（ 手 から た自分）していき

たいと思います。

　現況ですが、 は 年 して旦那さんの勤

務地である 内町に住んでいます。（ い 来

にお いち んになることもいいな と し

ています） 子は、来年４月より の 業に

就職が まり、私 の家族が住んでいる

のマン ンから通勤でき、私が就職したとき

と同 ように親元からの 会人ス ートとなり

ます。 は、 け と友達作りのため、 く

のドラッグストアに一日４時間勤務、帰宅後は

年から っている と やしの時間を楽しん

でいます。

　「我が生い立ち」のス ートとなった、昭和３９

年の山内家の家族というと、祖父・祖母・父は

他 、母は７６歳で生 しておりますが、２年

ど前より認知 にかかり、だんだんと 状が重

たく、今年の４月より入 をしています。（月

に１度は 会しておりますが、 いにして、

子だと認 してくれているのが しいことです、

会いに行ったときは、 かしくて今までした

ことはありませんが、私から少しだけ手を る

ようにしています。）

　自分のルー が、 から記憶に変わっていく

ものなんだと、最 特に く思い、来月１１月１

日から、高知市内に住んでいる父の弟と、 都

市内に住んでいる父の妹に会いに行こうと思っ

ています。お さんやおばさんには いですけ

ど、今度ってあるのかないのかわからないので、

元 なうちに（ があるうちに） を に行こ

うと思っております。

　私は現在、本部で業務 進部も 務しており、

地域 に わる仕事も く、金 のお仕事

でも くの方と れあう機会があります。

　そして今年、留萌ロー リークラ に入会し

皆様と をさせて頂く機会をいただきました。

　これからも、仕事やロー リー活動を通 て

皆様と れあい、ご縁を大 にしたいと思って

おりますし、地域に少しでも できるよう

っていきたいと思っておりますので宜しくお

願いいたします。

　 上、まとまりのない話で ではあります

が、私の生い立ちについてお話をさせて頂きま

した。本日はご ありがとうございました。
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